
第２回川島町行政改革推進委員会（令和元年７月１６日開催） 

 

 

町長挨拶要旨 

 

・今年度より、従来の行政改革の取組を改め、町の問題点や課題などを基に 

テーマを絞り、重点的にご協議いただき、町の施策に反映していく方法と 

した。 

 

・諮問書で示すとおり、今年度は「人材育成」について議論していただきたい。 

 

・グローバル化、情報化など目まぐるしく変化する社会情勢や多様化する行政 

需要に応えるまちづくりを担うことのできる人材を育成することが急務であ 

ることから、「人材育成」を取り上げた。 

 

・職員数が減少していく中で、1人分の働きではなく、1.2人、1.5人、2人分 

 の働きをするような職員を育成していきたい。 

 

・町の人材育成の指針である「川島町人材育成基本方針」は、平成 24年の作成 

から長い期間を経過しているため、内容を見直し、今後の新しい時代、10年 

先、20年先を見据えた人材を育成できるものとしたいと考えている。 

 

・本員会において、町民目線、民間企業目線で活発にご意見をいただきたい。 


